



## Canada : Une loi pour limiter le tabac dans les films ?

Rubrique : actualités - Date : jeudi 10 mars 2011

---

Inspiré de la première étude sur « l'utilisation du tabac dans les films et les dramatiques québécoises », le Conseil québécois sur le tabac et la santé (CQTS) souhaite que l'industrie du cinéma adopte une réglementation pour freiner le tabagisme chez les jeunes. En effet, l'École des sciences de la gestion (ESG) de l'UQAM a dressé un portrait de 30 pages en analysant 12 des 15 films québécois les plus populaires au guichet et quatre épisodes de chacune des émissions dramatiques diffusées aux heures de grande écoute à Radio-Canada, V et TVA en 2010.

Selon leur analyse, 75 % de ces films québécois contiennent du tabac et 87 % des scènes de consommation de tabac ont été diffusées sur les ondes de Radio-Canada.

De plus, l'étude compare aussi les 15 films québécois avec les 15 films étrangers les plus populaires pour en venir à la conclusion que les acteurs de la Belle Province fument quatre fois plus que ceux des films étrangers.

L'ESG de l'UQAM avance que « les jeunes fréquemment exposés à des scènes de tabac à l'écran surestiment le pourcentage de fumeurs réels et voient tripler leur risque de commencer à fumer ».

Actuellement, 17 % des jeunes entre 15 et 19 ans fument, toujours selon l'étude.

[Lire l'article complet du site 24H montréal](#)